

町長 佐瀬哲司



あけましておめでとうございま
す。一万三千八百町民のみなさん
には、希望あふれる、輝かしい新
春をお迎えのことと心からお喜び
申し上げます。

私が町政をお預りしましてから
あけましておめでとうございま
す。この間を顧みますと、高度成長下
の経済から低成長時代へと経済状
勢はめまぐるしく変動し、不況の
嵐の中に明け暮れ、これまで経験
したことのない経済不況という暴
風雨に襲われ、財政硬直化に悩ま
されながらも、町民のみなさんの
御期待に添う町政を実施すべく、
真剣に模索を続けながらも、当町
の抱えている緊急課題を最優先に
実施することとし、ようやく荒波
を乗り切つてまいりました。

年頭のごあいさつ

議会議長 池内祐藏



申し上げます。

さて、新春とは申しましても、石油ショックに端を発した日本経済の不況は、未だ回復の域には至らず、なかなか現実はきびしい状況にあります。この時あたり私たち議会人も、明るく、住みよい町とするため、一段の努力をいたしました。皆様には、健やかに新年もよろしくお願ひ申し上げます。

町民の皆様、新年おめでとうござります。皆様には、健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び

ご承知のように、昨年は国際空港が成田に決まって以来十一年といふ長い年月を経て、本年三月開港するという決定を見たのであります。ですが、この間、学校施設などの防音問題、地域住民の騒音対策には、苦慮してまいつたのであります。静かだった農山村にも、空からの騒音が生じてくるわけであり、その苦痛、迷惑、危険感に対する要望を、議会も、執行部も、運輸省、空港公団、県に訴えてまいったのあります。しかし、必ずしも騒

さんの御理解ある協力があつたればこそと心より敬意を払うものであります。

また、内政的には一番重要な成績を節約して、二年間に一億五千万円におよぶ財政調整基金の積立を達成し、横芝小・中学校の防音工事に着手したのであります。

田空港の騒音対策問題でしたが、横芝町」を実現するため、全力投球をする決意でございます。

議会の全面的な御協力のもとに、町が一丸となつて運輸省、公団、県と精力的な陳情、要望を続け、その成果は本年三月三十日の開港までに一応の決着をつけるべく、明日からでも運動を継続していかなければならぬ重要な町政の要進、新島地区構造改善事業など、苦しい町財政の中で積極的に着手できたのも、ひとえに町民のみなさんの御理解ある協力があつたれであります。私は本年こそ、町の将来の展望を決する最も重要な年になります。私は本年こそ、町の利益を考え、執行部も、議会も、全町民一丸となつて、「和」をもつて町ぐるみ真剣にこの問題に対処して行く考え方でありますので、みなさんのご協力をお願ひします。

音直下住民の要望を叶えた回答があつたとは申し上げられないのが現実でありますが、要望を要望にとどめることなく、根強い生の声を政治に反映させてまいりたいと思いますので、今後とも叱咤激励下さるようお願いいたします。

年頭にあたり、町民一人ひとりの末永いご多幸とご健康を、心からお祈り申し上げますとともに、一層のご精進を念願し、新春のご

までの、忌憚のないご意見、ご指導を賜わりますようお願い申し上げる次第であります。

年頭にあたり、町民一人ひとりの末永いご多幸とご健康を、心からお祈り申し上げますとともに、一層のご精進を念願し、新春のご

